

LA SOCIÉTÉ DE DÉVELOPPEMENT DE SAINT-SULPICE PRÉSENTE

ESCALES ARTISTIQUES

Peintures et sculptures

de Béatrice Dauge & Daniel Kaufmann

www.beatricedauge.com et [@beatricedaugeart](https://www.instagram.com/beatricedaugeart)

www.kaufmannsculpt.com et [@danieleliaskaufmann](https://www.instagram.com/danieleliaskaufmann)



DU JEUDI 15 MAI AU SAMEDI 24 MAI 2025

Vernissage le jeudi 15 mai à 18H30

Intermède musical le vendredi 16 mai à 18H30

Atelier sur papier mixed media le 18 mai de 14h00 à 16h00

Inscription sur place pour adultes et enfants, places limitées (gratuit)

Espace 52

Rue du Centre 52

1025 St-Sulpice

www.sddsaintsulpice.ch

Horaires :

Lundi - Vendredi : 16h - 19h

Samedi-Dimanche: 10h - 19h

La Société de Développement a le plaisir de vous inviter à l'exposition « Escales Artistiques » du 15 au 24 mai 2025 à l'Espace 52

Une exposition mettant en lumière des artistes talentueux et offrant une immersion dans des univers artistiques riches et variés. Durant ces 10 jours d'expo, venez découvrir les œuvres de Béatrice Dauge & Daniel Kaufmann, qui vous transporteront à travers leurs créations inspirantes.

Béatrice Dauge, est artiste-peintre. Au fil de ses voyages et des lieux où elle a vécu, elle explore les couleurs, qu'elle exprime à travers des représentations imaginaires et des paysages abstraits à la peinture à l'huile, dans une palette vibrante et spontanée. Son travail évoque des sentiments de paix et de liberté, qu'elle aspire à transmettre autour d'elle. Son atelier se trouve aux Ateliers de la Côte à Etoy. Elle donne des cours de peinture abstraites sur papier.

Daniel Kaufmann, est médecin, chercheur et sculpteur. Il taille des formes qui, bien qu'abstraites, suggèrent des éléments figuratifs, tels que des oiseaux, des ailes, des voiles ou le corps humain. Les silhouettes élancées en pierre ou en bois poussent souvent le matériau à ses limites et suggèrent des liens entre les mondes matériel et spirituel.

Atelier artistique pour petits et grands

Dans le cadre de « Escales Artistiques », un atelier créatif ouvert aux adultes et aux enfants dès 8 ans sera proposé le 18 mai. Ce moment de découverte et d'expérimentation artistique offrira à chacun l'opportunité de s'exprimer à travers la couleur et la matière, sous l'accompagnement bienveillant de Béatrice Dauge.

Les inscriptions se feront sur place dès le 15 mai.

Nous nous réjouissons de vous accueillir nombreux pour partager un moment culturel et convivial !

Pour le comité Expo de la SdD, Melina Intelisano, présidente